

Wir für Gesundheit GmbH
Anja Blau
Leiterin Kommunikation und Marketing
Friedrichstraße 100, 10117 Berlin
T: 030 587 666 411
E: anja.blau@wir-fuer-gesundheit.de
www.wir-fuer-gesundheit.de

Die Kliniken des Main-Taunus-Kreises sind neuer Partner von „Wir für Gesundheit“

- Qualitätssicherung über gesetzliche Anforderungen hinaus
- PlusCard: Benefit zur Fachkräftebindung und -gewinnung

Berlin, 30.01.2020 Die Kliniken des Main-Taunus-Kreises in Bad Soden und Hofheim sind neuer Partner des wachsenden, trägerübergreifenden Qualitätsnetzwerks „Wir für Gesundheit“. Das Netzwerk umfasst mehr als 290 ausgewählte Partnerkliniken sowie eine Vielzahl ambulanter Einrichtungen in ganz Deutschland, die überdurchschnittlich hohe Behandlungs- und Servicequalität erbringen.

„Der Wettbewerb der Krankenhäuser um qualifizierte Mitarbeiter ist extrem stark. Insbesondere in den Pflegeberufen bewerben sich die Arbeitgeber mittlerweile bei den Arbeitnehmern. Da gilt es, kreative Anreize für die Personalgewinnung aber auch die Bindung der Mitarbeiter an das eigene Unternehmen zu schaffen. Die PlusCard ist ein Angebot, das dem Mitarbeiter Wertschätzung vermittelt und das eigene Unternehmen aus dem Kreis der konkurrierenden Unternehmen hervorhebt“, so Klinik-Geschäftsführer Stefan Schad. Die erfolgreiche freiwillige Teilnahme an externen Qualitätsprüfungen wie der Initiative Qualitätsmedizin (IQM) ist Basis für die Aufnahme in das Netzwerk „Wir für Gesundheit“.

„Wir für Gesundheit“ ist das größte deutsche Gesundheitsnetzwerk und hat gemeinsam mit dem Debeka Krankenversicherungsverein a. G. speziell für Arbeitgeber die PlusCard entwickelt. In Zeiten eines akuten Fachkräftemangels ist diese betriebliche Krankenzusatzversicherung ein innovatives Angebot für Unternehmen. Mit der PlusCard ermöglichen Arbeitgeber ihren Mitarbeitern Privatpatienten-Komfort in allen Partnerkliniken des Netzwerks sowie weitere Services. „Wir freuen uns, dass mit dem Beitritt der Kliniken des Main-Taunus-Kreises auch in dieser Region Arbeitgeber die PlusCard als Benefit für ihre Mitarbeiter einsetzen können. Unternehmen, denen die Gesundheit ihrer Mitarbeiter wichtig ist, schätzen die PlusCard – auch zur Mitarbeiterbindung und -gewinnung. In den Partnerkliniken unseres Qualitätsnetzwerks befinden sich Patienten in guten Händen“, so Silvio Rahr, Geschäftsführer von „Wir für Gesundheit“.

Hintergrundinformationen zur PlusCard

Die PlusCard bietet neben **Privatpatienten-Komfort** den **Facharzt-Terminservice**, der zügig Termine und die medizinische **Zweitmeinung** bei Experten aus dem Netzwerk koordiniert. In der **Vorteilswelt** von „Wir für Gesundheit“ erhalten PlusCard-Inhaber Sonderkonditionen bei rund 200 Partnern aus den Bereichen Sport, Freizeit, Familie und Gesundheit. Mit der Option **PlusCard Family** können PlusCard-Inhaber zudem ihre gesamte Familie absichern.

Pressekontakt

Kliniken des Main-Taunus-Kreises

Claudia Planz

cplanz@kliniken-mtk.de

T: 06196/65-7099

Kronberger Str. 36

65812 Bad Soden am Taunus



Bildunterzeile:

Silvio Rahr (Geschäftsführer Wir für Gesundheit) und Stefan Schad (Klinik-Geschäftsführer der Kliniken des Main-Taunus-Kreises)